

Montage der neuen Glasfaserkabel

Die **Baden Fibre Networks AG** wollen in Ennetbadener noch in diesem Jahr mit dem Bau des Breitband-Glasfasernetzes bis und mit in die Wohnungen/ Geschäfte beginnen. Das Glasfasernetz, das den schnellen und breiten Zugang zu TV, Internet und Telefonie ermöglicht, wird in den Rohren der Regionalwerke AG Baden eingebaut. Damit die Faserleitungen verlegt werden können, müssen die Hauseigentümer den Gebäude-Erschliessungs-Vertrag (GEV) unterzeichnen. Dafür muss eine Begehung mit dem Eigentümer/einer Vertretung stattfinden. So kann die genaue Verlegung der Fasern an und in der Liegenschaft abgesprochen werden.

Die ersten Hauseigentümer haben das Vertragswerk Anfang Februar 2016 erhalten. Alle anderen bekommen es in diesen Wochen. Die technische Begehung wird in Absprache mit den Eigentümern oder deren Verwaltung erfolgen.

Mit dem eigentlichen Leitungsbau soll im Okt. 2016 begonnen werden. Die Arbeiten dürften ohne grosse Störung des Verkehrs oder der Bevölkerung bis spätestens Ende 2017 ausgeführt sein. Die notwendigen Zutritte in die einzelnen Wohnungen für den Einbau der Glasfaserabschlussdose wird von geschultem Personal sauber und nach vorgängiger Anmeldung ausgeführt.

Das neue Glasfasernetz ist offen für alle Dienstanbieter. Die verfügbaren Provider, die ein Interesse haben, bei der Baden Fibre Networks AG einen Glasfaserzugang zu Wohnungen oder Geschäftsliegenschaften zu mieten, finden sich auf der Homepage der Baden Fibre Networks AG:

www.badenfn.ch